

**Zeitschrift:** Magazine aide et soins à domicile : revue spécialisée de l'Association suisse des services d'aide et de soins à domicile

**Herausgeber:** Spitex Verband Schweiz

**Band:** - (2018)

**Heft:** 2

  

**Artikel:** Un savant mélange de politique, de scientifique et de pratique

**Autor:** Rambaldi, Nadia

**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-852813>

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 30.03.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# Un savant mélange de politique, de scientifique et de pratique

Le sondage lecteurs lancé en automne révèle aujourd'hui ses résultats. Les articles reflétant la réalité de l'Aide et soins à domicile (ASD) sur le terrain sont toujours aussi demandés et le lectorat apprécie le magazine. La centaine de réponses qui a été retournée à la rédaction permet également de mieux cibler les sujets qui passionnent.

Les lectrices et les lecteurs ont rendu leur verdict: le magazine est lu avant tout pour connaître les pratiques professionnelles des autres services d'aide et de soins à domicile. S'informer sur les moyens concrets mis en place en Suisse et au-delà pour soigner et aider à domicile est effectivement essentiel pour les acteurs du domaine des soins. Sans s'appuyer sur l'expérience des autres, chaque projet devrait partir de zéro. C'est l'une des conclusions du sondage adressé aux lectrices et lecteurs l'automne dernier dans le numéro 5 du Magazine ASD. Après deux mois a débuté le dépouillement de la centaine de réponses retournées à la rédaction, la plupart par la poste et quelques-unes au moyen du questionnaire en ligne. Une source de réflexions pour la rédaction du magazine qui vous présente ici les résultats.

## Plus d'articles sur l'innovation

Comme le laisse penser le sondage, à côté des pratiques professionnelles, les thématiques scientifiques et politiques éveillent également l'intérêt des lectrices et des lecteurs. Pratique, politique et sciences seront donc les sujets que la rédaction du Magazine ASD aura à cœur de couvrir au mieux. Ces trois grandes thématiques sont étroitement liées à l'innovation dans les soins, un sujet qui séduit également les lecteurs qui ont profité du sondage pour en demander davantage. Une occasion pour la rédaction d'aborder des problématiques riches d'actualités. Les réponses ne divergent que peu entre la région lémanique et alémanique. Les Romands privilégient cependant davantage les sujets politiques alors que les Suisses allemands préfèrent ceux touchant le domaine scientifique. Ces nuances régionales vont évidemment guider la ligne rédactionnelle du magazine.

## Bonne nouvelle pour la nouvelle application

Les lectrices et les lecteurs ont aussi pu se prononcer sur leur préférence entre la version papier et celle électronique. La grande majorité des magazines est encore distribuée par

la poste, soit à domicile soit sur le lieu de travail, ce qui est apprécié des lectrices et des lecteurs. D'autres souhaitent lire le magazine sur leur smartphone ou tablette. Grâce au récent lancement de notre application, le magazine est déjà accessible sous forme numérique et s'adapte aux différents écrans.

L'application n'offre pas seulement de quoi lire, mais également un accès à une bourse aux emplois d'envergure nationale, au fil d'actualité de la page Facebook du magazine et aux actualités touchant au domaine de la santé. Concernant le financement du magazine, les deux tiers des personnes interrogées estiment que le magazine doit continuer à être financé par l'employeur pour les collaboratrices et les collaborateurs.

Parmi les participantes et les participants au sondage, nous avons mis au concours trois fois deux billets pour un trajet sur le téléphérique à ciel ouvert CabriO sur le Stanserhorn. Les gagnants sont Roger Meier de Luzern, Petra Rohrer-Stimmig de Sachseln et Marianne Aebersold de Frutigen. Merci à toutes les lectrices et à tous les lecteurs pour leur précieuse participation à ce sondage qui permet à la rédaction du magazine de continuer sur la bonne voie!

Nadia Rambaldi



L'application du Magazine ASD est disponible gratuitement sur Apple Store et Google Play.

